



Martin Holland-Letz (rechts) dankte Dr. Christian Schmidt-Hestermann für 25 Jahre Engagement im Aufsichtsrat der Hephata Diakonie.

16.12.2024 09:37 CET

Ehrung im Aufsichtsrat, Verabschiedungen in der Mitgliederversammlung Hephatas

Seit 25 Jahren engagiert sich Dr. Christian Schmidt-Hestermann ehrenamtlich im Aufsichtsrat der Hephata Diakonie. Dafür erhielt er jetzt eine Ehrung durch den Aufsichtsratsvorsitzenden Martin Holland-Letz. In der Mitgliederversammlung des gemeinnützigen Vereins hat Holland-Letz zudem drei Mitglieder verabschiedet.

Sowohl im Aufsichtsrat als auch in der Mitgliederversammlung der Hephata

Diakonie engagieren sich alle Mandatsträger*innen ehrenamtlich. Der Aufsichtsrat wird von der Mitgliederversammlung gewählt und ist das Gremium, das die Arbeit des hauptamtlichen Vorstands der Hephata Diakonie kontrolliert. Der Aufsichtsrat genehmigt unter anderem das Aufnehmen neuer und das Aufgeben bestehender Arbeitsbereiche des Vereins, er legt auch die Anzahl der Vorstandsmitglieder fest und wählt diese. Weitere Aufgaben sind die Genehmigung des Wirtschaftsplans und die Feststellung des Jahresabschlusses. Für sein 25-jähriges Engagement dankte Holland-Letz dem Jubilar Dr. Christian Schmidt-Hestermann und überreichte ihm einen Blumenstrauß.

In der Mitgliederversammlung kommen ehrenamtlich rund 30 Frauen und Männer aus verschiedenen Lebens- und Arbeitsbereichen zusammen. Die Mitgliederversammlung nimmt den Jahresbericht des Vorstands und des Aufsichtsrats entgegen. Sie ist zuständig für die Wahl und Abberufung der Mitglieder des Aufsichtsrats, für deren Entlastung und für die Entlastung des Vorstands.

Unter anderem werden von den durch die Belegschaft gewählten Mitarbeitendenvertretungen (MAV) Hephatas Kolleginnen und Kollegen in die Mitgliederversammlung entsandt. Zwei von ihnen sind jetzt aus der Mitgliederversammlung verabschiedet worden, weil sie demnächst in Rente gehen: Christel Östreich und Uwe Kalischinski. Östreich war mit einer kurzen Unterbrechung seit 2005 in der Mitgliederversammlung engagiert, Kalischinski ab 2022. Ihnen galt ebenso der Dank des Aufsichtsratsvorsitzenden wie Diakoniepfrerin Petra Schwermann, die seit 2020 in der Mitgliederversammlung engagiert und vom Aufsichtsrat in das Gremium berufen worden war. Sie scheidet aus der Mitgliederversammlung aus, weil sie hauptberuflich in eine andere Region wechselt.

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und

Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316